

"Ecuador: población pide respeto a sus territorios", *Biodiversidad en América Latina y el Caribe*, Buenos Aires, Argentina, 01 de agosto de 2007.

Consultado en:

<http://www.biodiversidadla.org/layout/set/print/content/view/full/34237>

Fecha de consulta: 09/03/2015.

*La comunidad campesina de Salango del Cantón Puerto López, ubicada en la provincia de Manabí, Ecuador, viene enfrentando desde hace 14 años una serie violaciones a sus derechos*

Afirman un ciudadano suizo ha intentado apropiarse ilegalmente de territorios comunales, ha comprado tierras de manera fraudulenta y asumiéndose propietario ha cerrado caminos públicos y ha impedido el acceso a las playas en la zona. Se apropiado de sitios arqueológicos, del centro de investigaciones y del Museo de Salango declarados patrimonio cultural de la nación.

"En todo ese periodo Patrick Bredthauer ha pretendido destruir el sistema organizativo de la comunidad y a través de una campaña de compra de conciencias ha logrado el apoyo de algunas personas provocando el fraccionamiento de Salango. La prepotencia de Bredthauer ha llevado a que varios dirigentes y comuneros sean blanco de amenazas de muerte e intimidación por su proceso de oposición", afirman.

Por su parte la población pide respeto a sus derechos humanos que constan en el Artículo 16 de la Constitución que menciona " El más alto deber del Estado consiste en respetar y hacer respetar los Derechos Humanos que garantizan esta constitución" y solicita que las autoridades competentes se pronuncien por este largo tiempo de ofensas del personaje suizo.

La Fundación Regional de Asesoría de Derechos Humanos (Inredh) realizó una visita de constatación del conflicto que vive la comunidad de Salango y participó en la Asamblea

Comunal realizada este domingo 29 de julio en la cual se pudo verificar la preocupación de la gente por las acciones que han venido realizando el suizo.

En la Asamblea se resolvió llevar adelante algunas acciones legales tendientes a recuperar la legitimidad de los territorios ancestrales y se conformó una comisión con organizaciones a nivel nacional como la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (CONAIE), Consejo de Desarrollo de las Nacionalidades y Pueblos del Ecuador (CODENPE), y representantes de la comunidad para levantar un estudio y mantener vigilancia frente a los grupos de oposición de la comunidad Salango.